

Fuldaer Bischof Gerber: "Ich stehe für einen Kulturwandel in der Kirche"

Missbrauchsfälle konsequent aufklären, die Entwicklung neuer digitaler Formate, stärkere Beteiligung von Frauen - zu seinem zweijährigen Amtsjubiläum beschreibt Fuldas Bischof Michael Gerber, vor welchen Herausforderungen er das Bistum sieht.

Von Jörn Perske

Dialogbereit mit Reformern

Die Reform-Bewegung "Wir sind Kirche" lobt: Gerber gelte als dialogbereit - sowohl mit Jugendverbänden wie auch mit Reformgruppen wie "Maria 2.0". Die Bewegung wünscht sich, dass sich Gerber klar und deutlich zum Reformkurs bekennt. Gerber verortet sich selbst zwischen Bewahrern der Tradition und Erneuerern.

...

<https://www.hessenschau.de/gesellschaft/fuldaer-bischof-gerber-ich-stehe-fuer-einen-kulturwandel-in-der-kirche,fuldaer-bischof-gerber-100.html>

Zuletzt geändert am 29.03.2021